

Medieninformation

Sächsische Staatskanzlei

Ihr Ansprechpartner
Ralph Schreiber

Durchwahl
Telefon +49 351 564 10300
Telefax +49 351 564 10309

presse@sk.sachsen.de*

22.09.2005

Houston dankt Sachsen

Mit stehenden Ovationen vor und nach dem Auftritt bedankte sich das Publikum am Mittwoch Abend (21. September) in der Jones Hall in Houston/Texas bei der Sächsischen Staatskapelle Dresden für das Benefizkonzert zu Gunsten der Opfer des Hurrikans Katrina. „Wir sind gekommen, um Dank zu sagen und Ihnen in dieser Stunde der Not, wo ein weiterer Hurrikan die Menschen an der Küste und auch hier in Houston bedroht, beizustehen. Wir haben erfahren, was die Kräfte der Natur an Zerstörungen ausrichten können. Wir haben aber auch erfahren, welche Kräfte von der Unterstützung und Solidarität durch andere ausgehen können“, erinnerte Ministerpräsident Georg Milbradt in seiner Begrüßungsrede an die Hilfe, die die Flutopfer in Sachsen vor drei Jahren aus aller Welt und den USA erhalten hatten. Milbradt hatte zusammen mit seiner Frau Angelika Meeth-Milbradt die Musiker in die texanische Hauptstadt begleitet. Sachsens Regierungschef dankte noch einmal der Staatskapelle für ihr außerordentliches Engagement und den zahlreichen Sponsoren und nicht zuletzt der Luftwaffe für ihre großzügige Unterstützung.

In Erwartung des Hurrikans „Rita“ hatten viele Besucher des Konzertes zuvor bereits ihr Koffer gepackt oder ihr Haus auf die Ankunft des neuen Tropensturms vorbereitet. In dieser Situation gewann der Auftritt der Musiker aus Dresden eine ganz besondere Aktualität.

In Anwesenheit des deutschen Botschafters in Washington, Wolfgang Ischinger, und zahlreicher Vertreter deutscher und amerikanischer Unternehmen aus der Region spielte die Staatskapelle unter der Leitung des jungen britischen Stardirigenten Daniel Harding die 1. Symphonie von Johannes Brahms. Die Houston Symphony unter Hans Graf bot vor der Pause ein amerikanisches Programm dar. Bundespräsident Horst Köhler, Ministerpräsident Milbradt, der Gouverneur von Texas, Rick Perry, und der Bürgermeister von Houston, Bill White, hatten gemeinsam die Schirmherrschaft für dieses außergewöhnliche deutsch-amerikanische Konzert übernommen.

Hausanschrift:
Sächsische Staatskanzlei
Archivstr. 1
01097 Dresden

www.sk.sachsen.de

Verkehrsverbindung:
Zu erreichen mit den
Straßenbahnlinien 3, 6, 7, 8, 9, 13

Für Besucher mit Behinderungen
befinden sich gekennzeichnete
Parkplätze am Königsufer.
Für alle Besucherparkplätze
gilt: Bitte beim Pfortendienst
melden.

* Kein Zugang für verschlüsselte
elektronische Dokumente. Zugang
für qualifiziert elektronisch signierte
Dokumente nur unter den auf
www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html
vermerkten Voraussetzungen.

Hinweis für die Fotoredaktionen:

Fotos vom Konzert am gestrigen Mittwoch Abend sind im Medienservice unter www.sachsen.de frei verfügbar (Copyright Moment Photo, Ronald Bonss)

Medien:

Foto: Music helps: MP/Musiker

Foto: Dirigent Daniel Harding mit Staatskapelle Dresden

Foto: Begrüßungsrede des MP

Foto: MP mit deutschem Botschafter

Links:

[weitere Informationen](#)